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Yerbale della seduta di prosecuzione del giorno 19l0ll20l7

L'anno duemiladiciassette il giomo dìcìannove del mese di gennaìo. giusta convocazione del
Presidente Marco Frasca Polara (nota prot. n. 8803 S. 02 - C. 16 del 04/01/2011). sj è riunito jn

seduta di prosecuzione presso I'aula Consili.ùe "Libero Grassi" della VIII Circoscrizione 5itc in \ ia
Fileti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per prccedere alla Íattazione degli argomenti iscritti all'
o.d.c.
Al1e ore 12.55, il Presidente invita il Segretario dott.ssa Caterina Nlaltese a chiamare l'appello
al tennine deÌ qlrale, oÌtre lo stesso, sono presenti i seguenti n.7 Consiglieri: Di Matteo, Di
Napoli, Dones, Giglio, Governale, Orlando e Siragusa (presenti n.8); peÍanto, costatata Ìa
presenza del numero legaÌe, dichiara apefia la scduta.
Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina scrutatori i Consiglieri Dones, Orlando e

Giglio.
Il Presidente dà lettlrra integrale di unc comùnicczjone urgente per\enutr ria e mail da Utlici e

Servizì e avente ad oggetlo "Erento PON METRO Ared Metrapaliîono - 2l gennaio 2Al7
Pala:;o Comítíni" , quindi riprende i lavoú d aula dal punto n. 2 durante la traftazione deÌ quale è
venLÌto meno il numero legale il giorno precedente: pertanto procede a1ìa lettura integriìle del
velbale relativo alla seduta del gìorno 18101,12017.

Alle ore 13.05, durante la lettura del suddetto verbale, entrano in aula i Consiglieri Longo,
Cassataro e Alesi (presenti n. 1l).
Il Presidente, Lrltimata la letÌura del verbale chiede se vj sono osservazioni da paÍe dei Consiglieri.
Alle ore 13.07 esce dall'aula il Consigliere Giglio (presenti n, 10).
Il Consiglio, su proposta del Presidente, sostituisce lo scrutatore Consigliere Giglio con il
Consigliere Cassataro.
Il Presidente, verificato che non vi sono richieste d'intervento, pone il verbale in votazìone pef
alzata di mano:
Presenti n, l0
Votanti n. 10

Votano SI n. 10

Votano No nessuno
Astenuti nessuno
Il verbale è approvato all'unanimità dei presenti.
Il Presidente procede a.lla lettLlra integrale del verbale reÌativo alla sedutù del giomo l2/Ol/201'7.
Alle ore 13.10 entrano in aula i Consiglieri Giglio e Re (presenti n. 12),
Il Presidente. verilìcato che non vi sono richjeste d'intervento. pone il suddetto verbale in
votazione Der alzatà di mano:
Presenti n, 12
Votanti n. 12
Votano SI n. 12
Votano No nessuno
Astenuti nessuno
Il verbale è approvato all'unanimità dei presenti,



Il Presidente dichiafa chiusa la trattazione del punto n. 2 e chiede il prelìevo del punto n. 9 avente
ad oggetto "0&d.rrio, /lm?"; pertanto. verìîicato che non vi sono interventi né favorevoÌi né contrari
alla rìchiesta, pone la stessa 1n votazione peI alzata di manol
Presenti n. 12

Votsnti n. 12
Votano SI n. 12

Votano No nessuno
Astenuti nessuno
Iì preìievo è approvato all'unanimità dei presenti.
Il Presidente dichiara aperta la trattazione del punto prelevato.
Il Consigliere Re, chiesta e ottenuta la parola, dichiara di presentare una nota avente ad oggetto

"Ripristitto urgente caditoie neLle vie Massimo D'Azeglío e Filippo Cordora all'incrocio delle

Il Consigliere Alesi, chiestii e ottenuta Ìa paroìa. dichi:ua di presentùe una nola avente ad oggetto
"SoLLecit(taione completamento mart'iapiede via del Bersagliere".
Alle ore 13.20 entrano in aula i Consiglieri Gentile e Forzinetti (presenti n. l4).
Il Consigliere Dones, chiesta e ottenuta la parola, dichiara di presentare Lìna nota avente ad oggetto
"sollecito rcaliaadziÒùe prcgetto îecni(o-eseculitto relativo all'incrocitt tra viale delle Alpi e t:iale

tLelle MagrutLíe".
I1 Consigliere Giglio, chiesta e ottenula la palolà, dichiara di presentare una nota alente ad oggetto
"RedLizaazíone caditoie su ú,1 Lihertà cantrtt-víuLe intersezione piaaaa Castelnuttvtt".

Alle ore 13,25 entra in auìa il Consigliere Randisi (presenti n. l5).
Il Presidente, verificato che non vi sono altre richieste d'intelvenlo, dichiara chìusa la trattazione
del punlo n. 9 e propone il prelievo del punto n. 10 avente ad oggetto "Atti ispettivi".
Alle ore 13.27 entra in aula il Consigliere Nlacchiarella (presenti n. 16).
Il Presidente, verifìcato che non vi sono inteNenti né favorevoÌi né contraÌi allà Ìichiesta, pone la
stessa in votazione per alzata di nanol
Presenti n. 1ó
Votanti n. 16

Votano SI n. 16

Votano No nessuno
Astenuti ùessuno
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
Alle ore 13.30 il Presidente sospende la seduta per conferire con i Capigruppoi quindi, alle ore
13.40 jnvita il Segretario dott.ssa Caterina Nlaltese a chiamale I'appello al tefmìne de1 quale.
oltre Ìo stcsso, sono presenti i seguenti n.8 Consiglieri: Alesi, Forzinetti, Gentile, Giglio,
Governale, Nlacchiarella, Randisi e Re (presenti n.9)i pefanto, costatata la presenza del numero
Ìegale, dichiara daperta la seduta.

Alle ore 13.41 entra in aula il Consigliere Longo (presenti n. 10).

Il Presidente, considerato che la fattazione delle mozioni n. 1, n.2 e n.3 è sospesJ pone in
trattazione la mozione n. 7 avente ad oggefta "Riprístino Jèrmdîtt .lí Ní4 Notarbartalo (di Jronte bor
Oa.ri)" e invita il Consigliere Alesi, in qualitì di firnata o della mozione, a iilustrafe la slessa.

Il Consigliere Alesi evidenzia come la soppressione della fèrmaia Amat di cui alL'oggetto stia
creando disagi ai cittadini vista 1a presenza in zona di vafi uffìci pubblici e considerata la distanza
dalÌa femlata successiva e la vicinanza con la fèrmata del tram di pìazza Boiardo.
Il Consiglio, su proposta del Presidente, sostituisce gli scrutatori Consiglieri Cassataro, Dones
e Orlando rispettivàmente con i Consiglieri Nlacchiarella, Governale e Longo.
Il Presidente. verificato che non vi sono úchieste cl'intervenlo in ordine aÌÌa mozione illlrslrala,
pone la stessa ìn votazjone per alzata di nano:
Presenti n, l0
Votanti n. 10



Votano SI n. 10
Votano No nessuno
Astenuti nessuno
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Alle ore 13.,15 escono dall'aula i Consigìieri Gentile, Re, Longo, Governale, Macchiarella e
Randisi (presenti n, 4).
Il Presidente, alle ore 13.50, chiede la verifica deÌ numero legale; peftanto invita il Segretario
dott.ssa Caterina Maltese a chiamare l'appe11o al termine del quale, oltrc lo sresso, sono presenti i
seguenti n.3 Consiglieri: Alesi, Forzinetti e Giglio (presenti n.,l); perranto, costatato il venir
meno del numero Ìesale. alle ore 13.51. dichiara chiusa 1a seduta.

Il Presidente


